



## Pour nos retraites, nos salaires et nos emplois : tous et toutes en grève et manifestation le 5 juin !

**Nous n'avons pas tourné la page de la réforme des retraites !**

Nous avons été des millions en grève et manifestations en 2023 contre le recul de l'âge de départ en retraite à 64 ans. Comme près de 70% de la population, nous continuons à nous battre pour l'abrogation de cette réforme. Nous ne gagnerons ensemble qu'en nous mobilisant massivement.

**Retraites, salaires, pensions : même combat !**

Notre système de retraites est solide et solidaire : un euro cotisé, c'est un euro versé pour nos pensions. De meilleurs salaires, c'est plus de cotisations, donc de meilleures pensions !  
Gouvernement et patronat voudraient nous faire croire que le problème viendrait... des retraité·es ! Voilà un nouveau bouc émissaire commode, alors même que le niveau de vie des retraité·es est déjà en repli chaque année ! Pas un mot sur les 100Mds€ de versements du CAC 40 aux actionnaires en 2024. Pas un mot sur les 80Mds€ d'exonérations de cotisations sociales la même année. Le combat n'est pas entre actif·ves et retraité·es : il est entre celles et ceux qui possèdent, et celles et ceux qui travaillent. Nous exigeons le maintien de l'abattement fiscal de 10 % pour les retraité·e·s !

**Pour l'emploi, les services publics, pour l'industrie**

Garantir l'emploi, c'est aussi garantir nos retraites. Le lien privé / public est clair : pour financer les 200Mds€ d'aides aux entreprises sans contrepartie, et les cadeaux fiscaux à ceux qui possèdent ces entreprises, nos services et agents publics sont sacrifiés, pendant que l'emploi dans le privé ne repart pas.

Dans nos entreprises, nos services, nos mobilisations ont déjà permis de faire reculer patronat et gouvernement, comme sur les 3 jours de carence en cas d'arrêt maladie dans la fonction publique ou pour stopper l'hémorragie industrielle comme à la Fonderie de Bretagne. Le 5 juin, enfonçons le clou pour gagner !

**Contre la guerre, en grève pour le progrès et la paix !**

Les logiques guerrières et impérialistes conduisent partout le monde du travail vers l'abîme. C'est en luttant pour le progrès, en commençant par nos salaires et notre retraite, que nous ferons taire le concert belliqueux du monde, que nous ferons pièce à la brutalité économique et sociale, au poison de la division instrumentalisée par l'internationale réactionnaire de Trump à Poutine en passant par Netanyahu. Grèves, débrayage et manifestations : dans la rue et sur nos lieux de travail, le 5 juin, ouvrons les chemins du progrès et de l'espoir !

**Nous CGT, FO, FSU appelons toutes et tous à descendre dans la rue le 5 juin 2025, y compris en faisant grève, et à rejoindre la manifestation au départ de Place de la République à Rennes, à 11 h pour l'abrogation de la réforme des retraites, nos emplois et nos salaires !**